

السيرة الذاتية

الاسم الرباعي واللقب : سعيد جابر حسين علي البدري

التولد : ١٩٧٧

عنوان السكن : واسط / قضاء الحي

الحالة الاجتماعية : متزوج

مكان العمل : كلية القانون / جامعة واسط

الشهادات الحاصل عليها :

١- بكالوريوس لغة فرنسية / كلية اللغات / جامعة بغداد للعام الدراسي ٢٠٠٢/٢٠٠١

٢- ماجستير ادب فرنسية /كلية اللغات جامعة بغداد للعام الدراسي ٢٠٠٥/٢٠٠٤

٣- بكالوريوس لغة انكليزية / كلية التربية / جامعة واسط للعام الدراسي ٢٠١١/٢٠١٠

٤- ماجستير لغة انكليزية / كلية التربية / جامعة واسط للعام الدراسي ٢٠٢٠/٢٠١٩

اللقب العلمي : مدرس

5- عنوان رسالة الماجستير في الادب الفرنسي : سمات المسرح الحديث في مسرحتي صاموئيل بكت (في انتظار كود ونهاية اللعبة)

Les traits distinctives du neaveau theatre de Samuel Backett (En attendant Godot and fin de partie) .

6- عنوان رسالة الماجستير في اللغة الانكليزية (دراسة تحليلية تداولية للمواد مختارة من الدستور العراقي ٢٠٠٥)

(A pragmatic analysis of selected articles of the Iraqi constitution of 2005)

تاريخ التعيين ٢٠٠٥/٥/٢٩

البحوث المنشورة : -la fond et la forme dans la piece (Huis –clos) de Jean Paul Sartre^١

الشكل والمضمون في مسرحية الابواب المغلقة لجون بول سارتر نشرت في مجلة واسط للعلوم الانسانية ذي العدد ١٣ للعام ٢٠١٠

2- L a liberty du personnage romansque entre Sartre et Mauriac: Une etude analytic

حرية الشخصية الروائية بين سارتر وموريك دراسة تحليله / بحث مشترك مع الدكتور علاء شطنان عايز / كلية الاداب / جامعة الكوفة / نشر في مجلة اداب الكوفة العدد الرابع لسنة ٢٠٠٩ .

3- La problématique de la poésie dans la traduction littéraire entre le français et l'arabe

اشكالية الشعرية في الترجمة الأدبية بين الفرنسية والعربية

بحث مشترك مع الدكتور علاء شطنان عايز منشور في مجلة واسط للعلوم الانسانية العدد ٤١ لسنة ٢٠١٨ .

C v

Name : Saeed Jaber Hussein Ali

Birthday: 1/1/1977

Marital Status : married

Address : Wasit / Al- Hay .

Workplace : University of wasit / college of law .

Certificates :

- B.A in French language . University of Baghdad / college of languages.
- M.A in French literature . University of Baghdad / college of languages.
- B.A in English language . University of wasit / college of education for human sciences .
- M.A. in English language . University of wasit / college of education for human sciences.

Date of appointment : 29/5/2005 .

Researches:

The form and content in the play (Huis clos) of Sartre . wasit journal for humanities .

Issue No (13) . 2010 .

The liberty of romantic character between Sartre and Mauric . Adab . Al-Kufa Humanities Quarterly Journal . No (4) . 2009 .

- The problem of poetic translation between French and Arabic . Wasit journal . Issue No 41 – 2018 .